

Musterring

Die Möbelwelt trauert um Oliver Höner

Montag, 17.04.2023



Der Tod von Musterring-Geschäftsführer Oliver Höner erschüttert die ganze Möbelbranche. Foto: Musterring

Oliver Höner, seit über 20 Jahren geschäftsführender Gesellschafter von Musterring, ist am 14. April 2023 verstorben. Das teilten das Unternehmen Musterring und der BVDM, in dessen Präsidium Höner bis zu seinem Tod viele Jahre aktiv war, jetzt mit. Oliver Höner wurde nur 60 Jahre alt und hinterlässt seine Frau Bettina sowie die Söhne Christopher und Philip.

Mit dem Tod von Oliver Höner verliert die Möbelbranche einen engagierten Unternehmer mit immenser Gestaltungskraft, einen Pionier und Wegbereiter. Als langjähriger Sprecher der Musterring-Unternehmensleitung hat er die Geschicke des Familienunternehmens maßgeblich geprägt und war als Hauptverantwortlicher für die Bereiche Vertrieb und Marketing nicht nur beim Musterring-Team, sondern auch bei Industrie- und Handelspartnern beliebt und geschätzt. Entsprechend groß ist die Lücke, die er bei dem Unternehmen und in der ganzen Branche hinterlässt.

Der Handelsverband Möbel und Küchen und die Fachschule des Möbelhandels, in deren Vorstand Höner ebenfalls tätig war, haben Oliver Höner über viele Jahre als aufrechten Mitstreiter für die Interessen des Möbelhandels und Unterstützer der Schule kennengelernt. Die Branche, der Verband und die MöFa verlieren mit dem Tod von Oliver Höner nicht nur eine ihrer bedeutendsten Führungspersönlichkeiten, sondern auch einen außergewöhnlich sympathischen und verbindlichen Mitmenschen, der jede Begegnung

durch seine herzliche und kollegiale Art unglaublich bereichert hat.

Der BVDM, der Trägerverein Fachschule des Möbelhandels e.V., der Vorstand und das Kuratorium des Vereins sowie sämtliche Mitarbeiter der Fachschule sind Herrn Höner äußerst dankbar für sein ehrenamtliches Engagement und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Das tiefe Mitgefühl aller BVDM- und MöFa-Mitarbeiter gilt seiner Familie und Angehörigen.

Die Redaktion des MÖBELMARKT und der ganze Ritthammer Verlag sprechen der Familie Höner ebenfalls ihr tief empfundenes Beileid aus. Auch für uns waren die Begegnungen mit Oliver Höner immer etwas ganz Besonderes, sie werden uns unvergessen bleiben.

Die Möbelwelt trauert um Oliver Höner